

總領事館

農村邦語教育問題は未だのぞみを失はず!!

聯邦政府に暫定そ置を要請

後一ヶ月を以て奥地農村地帯の小学校は愈々閉鎖の運命をたどる事となつてゐるが、その折衝は在留廿

の動搖をさけ、當局の了解なしに漸次その改革をなさんとする總領事館では尙も邦教官の円満な

措置に信頼し、昨十九日夜川領事は再度教育局長を訪問して細則實施の面で問題ある事と見られ

てゐるが永年の合法的爭議であるが、當局の手加減を希望する

と述べた對し教育局長は

お地各農村が

奥地日本人は

實情に適應する機好意ある

と答へ、また一縷の望みある

如き返事であつたが、總領事

館では大使館と協議の上

年未迄延期した所である

現在これ以上緩和の方法は

公約できぬがリオとも折衝

の上御参考事項を要す

て般やかなもので去る六月

一。伯國側から教員を派遣し、その上御参考事項を要す

を認可して貰ひたる

は即ち諸犯罪は二ヶ月乃至十

月の間隔の外罰金十コント

ス大統領召集の下に特別議會を開催する

亞國政府は明日よりオルティ

カラードネクタは頭部の思

にかけたとその由

の耕地と執政官の耕地は國合申込時に殺到の爲相その發

かお役兵丈に選任、傷病兵糧

申込時に殺到の爲相その發

送機納基金寄附の申込みに

送も手遅れの恨みがあるが近

應じた

ス大統領召集の下に特別議會を開催する

士會が主催になつて「日本精

誠報昨夕七時より學生聯盟開

來は「これフランス文化の

進した惡弊なり」とんだ

せで、貴さんはアデマーロと

は幼なじみである

農村邦語教育問題は未だのぞみを失はず!!



モザイク

イ

ク

モザイク

</

